

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

"SECOURS GABONAIS", DU SANG POUR CEUX QUI SONT DANS LE BESOIN

Photo: Antoine ESSONNE NDOINGI L'Union



LE Centre national de transfusion sanguine (CNTS) de Libreville a renforcé samedi dernier son potentiel en termes de banque de sang. C'est l'ONG humanitaire "Secours gabonais" qui lui a apporté cette inestimable caution à travers une importante collecte de sang au profit de nombreux malades. Et l'on sait que la vie d'un individu ne tient plus souvent qu'à un fil par manque de ce précieux liquide humain. Ainsi donc, fort de ce que la fin d'année est le moment de nombreux accidents de la route, et par voie de conséquence, les structures sanitaires en ont grand besoin, "Secours Gabonais" a donc mobilisé militaires et civils afin de participer à cette opération humanitaire. Une bonne frange de militaires et de nombreux civils, volontaires, se sont de bon cœur pliés à l'exercice. Toute la journée, l'affluence était considérable dans les locaux du CNTS pour cet événement que l'on a souhaité pérenne et qui s'est déroulé dans le strict respect des mesures de prévention contre le Covid-19.

DROIT : LES VIOLENCES FAITES AUX FEMMES ET ENFANTS EXPLIQUÉES AUX ÉPOUSES DES GENDARMES

Photo: Adiaï Ntoutoume



L'Association des épouses des gendarmes du Gabon (AEGG) conduite par sa présidente, Corine De Ballakulli, a reçu dimanche dernier au camp de Gendarmerie de Gros-Bouquet une délégation du ministère de la Justice conduite par le directeur des droits de l'Homme, Anicet Ondo. C'était en présence de la présidente d'honneur de ladite structure, Fatou Barrassouaga. Les échanges furent très enrichissants autour du droit de la femme et l'enfant. Notamment le cadre juridique et les différents mécanismes d'accompagnement de prise en charge de ces deux catégories victimes des violences multiformes.

ERRATUM

Photo: DR/L'Union



Une malencontreuse erreur d'importation nous a conduit à inverser l'ordre des photos de cette rubrique dans notre édition d'hier en page 5. Ainsi la photo de la 2e session ordinaire du Conseil d'administration de l'Agence nationale des bourses du Gabon (ANBG) s'est retrouvée à la place de la première sortie de l'Association "Les fils du pays". Toutes nos excuses aux concernés et à nos lecteurs.

Par ENA et AN

Suspension de l'application de l'arrêté 559 : la Cosyga s'en félicite

Charly NYAMANGOY BOTOUNOU
Libreville/Gabon

EN rapport avec la suspension de l'arrêté 559 pris par le gouvernement en vue de poursuivre la lutte et la riposte contre la propagation de la Covid-19 par la Cour constitutionnelle, et suite à la saisine introduite par deux acteurs de la société civile appartenant au Copil Citoyen, la Confédération syndicale gabonaise (Cosyga) a tenu un point de presse hier à son siège de Libreville. Dans une déclaration lue par son secrétaire général adjoint, Paul Moussavou Mombo, la Cosyga "se félicite de la suspension de l'application de l'arrêté querellé et de l'entame des négociations dans certains secteurs". A cette occasion et pour se conformer à la loi, a



Photo: BOTOUNOU

Instantané du point-presse de la Cosyga, hier à Libreville.

poursuivi Paul Moussavou Mombo, la Cosyga "suspend son mouvement de protestation annoncé du 23 décembre 2021 au 3 janvier 2022". Avant de préciser que "la Cosyga, dans le sens de la pratique syndicale reste ouvert au dialogue social avec le gouvernement et la CPG/

CNPG". Cette sortie, il faut le préciser, intervient à la suite de la note du ministre de l'Intérieur au commandant en chef de la police nationale et celle du ministre de l'Economie au président de la l'APEC, au sujet de cette suspension notifiée par la Cour constitutionnelle.

Arbre de Noël : cadeaux et une journée récréative pour deux orphelinats

ENA
Libreville/Gabon

LES enfants recueillis au sein des orphelinats El-Jiret d'Essassa dans le 2e arrondissement de Ntoum et "Ami fidèle" de Soduco dans le 5e arrondissement de Libreville étaient aux petits soins samedi dernier, toute la journée durant. Regroupés sur le terrain de jeux d'El Jiret à Nkok, ces enfants ont reçu les membres du Rotary club (RC) Libreville-Sud, leurs bienveillants bienfaiteurs pour une journée récréative et festive autour d'un arbre de Noël au pied duquel attendaient divers cadeaux pour tous âges. Animation musicale non stop, danses, jeux divers, quiz, repas communautaire..., ont ponctué cette journée de solidarité envers des enfants défavorisés par le sort. Habillés de tee-shirts blancs



Photo: DR

Pensionnaires et responsables des orphelinats avec les membres du Rotary club Libreville-Sud.

conçus pour la circonstance, les jeunes pensionnaires des deux centres d'accueil sont ainsi sortis avec gaité de leur train-train quotidien pour fêter Noël avant l'heure. Tout comme les responsables des deux orphelinats réunis, le président du RC Libreville-Sud, Floris Thibaut Lendongo n'était pas le moins satisfait de cette journée mémorable. Aux enfants, il a demandé une seule chose : toujours obtenir de bons

résultats à l'école pour être ainsi récompensés. Ce que son jeune auditoire lui a promis. Rappelons que depuis la rentrée scolaire, c'est la 3e fois que Libreville-Sud rend visite aux pensionnaires des deux orphelinats. D'abord pour remettre aux responsables des deux structures les frais d'inscriptions scolaires annuels des enfants, puis pour livrer des lits et des matelas aux pensionnaires d'El-Jiret.